

Jahresbericht 2017/18 - FDP Die Liberalen - Gossau

Jürg Graf, Präsident Ortspartei Gossau ZH

Einleitung

Im vergangenen Berichtsjahr fanden in Zürich die Stadt- und Gemeinderatswahlen und bei uns die Gemeindebehördenwahlen statt.

Es ist der Stadtpartei gelungen, mit Michael Baumer den Sitz des zurücktretenden Andreas Türler zu verteidigen. Der Wähleranteil konnte auf 16,3 % gesteigert werden, womit die FDP zur zweitstärksten Partei im Stadt-Zürcher Parlament avancierte. Erfreulich ist die Wahl unseres Andri Silberschmidt, der auf Anhieb den Sprung in den Zürcher Gemeinderat schaffte.

Insgesamt gewann unsere Partei in den 13 Parlamenten des Kantons Zürich 6 Sitze und verfügt neu über deren 88. Mit 23 Exekutivmandaten in den Parlamentsgemeinden ist die FDP klar stärkste Partei, vor der SP und der SVP.

In Gossau konnten wir alle unsere Mandate verteidigen. Jörg Kündig wurde als Gemeinderat und Gemeindepräsident mit Bestresultat wiedergewählt.

Die durch die Rücktritte von Roger Biber und Roland Leuenberger entstandenen Vakanzen in der RPK konnten wir wieder besetzen. Patrick Beetz und Oliver Heller wurden mit sehr guten Resultaten in die RPK gewählt, Ersterer auch als Präsident. Ebenfalls gewählt wurde Stefan Wild, der leider als Überzähliger über die Klinge springen musste.

In stiller Wahl wurden bereits vor den Wahlen Christina Anderegg und Hans Mäder für die Schulbehörde bestätigt.

Herzliche Gratulation den Gewählten und weiterhin viel Freude und Befriedigung im bisherigen oder neuen Amt.

Somit besetzen wir unverändert die Schlüsselpositionen Gemeindepräsidium, Präsidium der RPK und die äusserst wichtige Position der Finanzen und Infrastruktur in der Schulbehörde.

Die Friedensrichterersatzwahl ging am 10.6.2018 in die zweite Runde. Leider schaffte es unser Kandidat, Peter Lombriser, nicht, da im Vorfeld unfaire Zeitungsartikel die Wahl beeinflussten.

Anlässe und Veranstaltungen

Im vergangenen Jahr fanden drei Mitgliederversammlungen und vier Vorstandssitzungen statt.



Am Dreikönigstreff orientierte uns Gemeinderat Salvatore Giorgiano über sein Ressort Sicherheit.

Der Berichtende besuchte zusammen mit seinem Vizepräsidenten, Roland Leuenberger, verschiedene kantonale Delegiertenversammlungen.

Der Präsident nahm an den jeweiligen Bezirksvorstandssitzungen teil und vertrat unsere Ortspartei zusammen mit unseren Delegierten, Hans Mäder und Walter Schefer, an den Bezirksdelegiertenversammlungen.

Der Bezirksvorstand funktioniert bestens. Es macht wieder Freude, mitzuarbeiten. Der Bezirksanlass in der KEZO durfte infolge starker Beachtung in der Bevölkerung sogar zwei Mal durchgeführt werden. Am Racletteabend des Bezirks in Saland hatten wir die Gelegenheit, unsere Parteipräsidentin FDP Schweiz, Petra Gössi, kennenzulernen.

Unsere Präsenz am Gossauer Weihnachtsmarkt mit eigenem Zelt und neuem Konzept fand wiederum eine breite Zustimmung bei der Bevölkerung und konnte erstmals kostenneutral durchgeführt werden. Wir werden auch diesen Dezember wieder dabei sein.

Mitgliederbestand

Seit der letzten Generalversammlung konnten wir drei Neueintritte verzeichnen, es sind dies Oliver Heller und Silvia und Edi Marti. Im vergangenen Jahr verstarb leider Erna Zimmermann. Der Mitgliederbestand beträgt derzeit 82 Personen.

Mitgliederversammlungen

Schwerpunkte unserer Mitgliederversammlungen waren neben den Rechnungsabschlüssen und Budgets der beiden Güter und die Abstimmung über die Einführung einer Einheitsgemeinde. Die Wähler stimmten am 24. Sept. 2017 unserem langjährigen Anliegen deutlich zu.

An der Mitgliederversammlung vom 5. Sept. 2017 orientierte uns FDP Bezirksrat, Andreas Lätsch, im Detail über die Tätigkeit eines Bezirksrats.

Ausblick

Nach den Wahlen ist vor den Wahlen. Derzeit läuft bereits die Kandidatensuche für die Kantons- und Regierungsratswahlen 2019. Unsere Bezirkspartei steigt mit einer kompletten Liste in die Kantonsratswahlen.

Seitens unserer Ortspartei kandidiert neben dem bisherigen Jörg Kündig, neu Irena Leuenberger. Für die Regierungsratswahlen haben wir Jörg Kündig zu Händen der Bezirkspartei nominiert.

Dank

Ich danke:

- Allen Behördenmitgliedern für ihren Einsatz im Gemeinderat, in der Schulbehörde und in der Rechnungsprüfungskommission.

- Meinen Vorstandskolleginnen und -Kollegen.
- Allen denjenigen, die unsere Partei mit einer Spende finanziell unterstützt haben und dies weiterhin tun.
- Allen Helferinnen und Helfern am Gossauer Weihnachtsmarkt 2017.

Jürg Graf, Präsident FDP Gossau

Gossau, 15. Juni 2018